

令和4年5月26日

保護者様

基山町教育委員会 教育長 柴田 昌範
基山町立基山小学校 校長 福山 信代

学校内及び登下校中のマスクの着用について（お知らせ）

保護者の皆様には、日頃より新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応にご理解ご協力をいただき、改めて感謝を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症対策として推奨しているマスク着用についてですが、これから夏へ向けて気温が高くなってきてることから、熱中症も心配されるところです。

基本的には、マスク着用の方針は継続されますが、今週、文部科学省から「十分に距離が確保できる場合や体育の授業では必要なく、特に夏場は熱中症対策を優先してマスクなしの指導をする」と一部見直しの方針が出されました。

保護者の皆様には、今後とも感染症及び熱中症予防対策等にご理解とご協力をお願いいたします。

記

1 登下校時について

気温や湿度が高く、熱中症になる可能性が高い場合、以下の点に留意し、マスクを外すことを可とします。マスクを紛失しないよう、また必要なときに着用できるよう耳のゴムはしておくことを推奨します。

- ・通学班等、前後等の距離を十分に確保するようする。
- ・登下校時には、できるだけ大声での会話を控える。

2 体育等の屋外での活動について

気温、湿度や暑さ指数が高い夏場においては、熱中症対策を優先し、基本的には、マスクを外すこととします。

3 空調設備のない体育館、特別教室等での活動時について

できるだけ空調設備の整った教室で授業を行います。体育館や空調がない多目的室等で活動をする場合には、以下の点に留意して、マスクを外すことも可とします。

- ・窓を開けて十分に換気をするとともに児童間の距離を確保する。
- ・マスクを外した児童は、できるだけ話をしない。

4 その他

児童の発達段階や教育活動の内容によっては、担任等からマスクを外すことについての指示をさせていただく場合がございますが、必ずしもマスクを外さなくてはならないということではありません。

換気や適度な休憩、水分補給等、感染症予防対策と熱中症予防の双方に留意し教育活動を行ってまいります。